600 m?
Réf. 84629644
45 000 €

——~ Sant Josep de Sa Talaia
Maison a louer (04118)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/99/annonce-location-maison-sant-josep-de-sa-talaia-3367105.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/99/annonce-location-maison-sant-josep-de-sa-talaia-3367105.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/99/annonce-location-maison-sant-josep-de-sa-talaia-3367105.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/99/annonce-location-maison-sant-josep-de-sa-talaia-3367105.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/99/annonce-location-maison-sant-josep-de-sa-talaia-3367105.html

résidences
immobilier

Polo Properties vous propose a la location saisonniere cette villa avec
une vue panoramique sur les salines d'lbiza, la mer et la ville
d'lbiza.Grand séjour avec portes vitrées du sol au plafond, cuisine
ouverte enticrement équipée et salle a manger, 6 suites avec leurs
salles de bains privatives. Salle de séjour et portes coulissantes en verre
ouvrant sur une immense terrasse avec vue imprenable sur la mer.Jolis
jardins, palmiers, la piscine s'étend sur 17mx4m s'élargissant a 7m
avec un effet plage donnant sur les espaces de détente, chaises

longues et bains de soleil. Une salle de Gym et ...

Polo Properties offers this villa for seasonal rental, with panoramic views of the Ibiza
salt flats, the sea and Ibiza town.Large living room with floor-to-ceiling glass doors,
fully equipped open kitchen and dining room, 6 suites with private bathrooms.
Living room with sliding glass doars opening onto a huge terrace with breathtaking
sea views.Pretty gardens, palm trees, the swimming pool extends to 17mx4m
widening to 7m with a beach effect overlooking the relaxation areas, deckchairs and

sunbeds. A gym and Jacuzzi complete this home.A staff outbuilding with shower
and toilet - 35 m2.Large ...

POLO PROPERTIES
93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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